

STYLES

FALL | WINTER 2019



hōgl

THE AUSTRIAN QUALITY SHOE BRAND

PREFALL

EXTREME POINTY



ART NOUVEAU Der Wiener Jugendstil inspiriert zu einer Schuhkollektion mit künstlerischem Dekor. Opulente, goldene Ringe zieren Pumps und Stiefeletten in schwarzem Veloursleder.

ART NOUVEAU Viennese Art Nouveau styling and artistic decoration inspire this shoe collection, with opulent gold rings adorning black suede heels and ankle boots.

Secession: 107122 0100 AD-Style
Splendor: 107212 0100 AD-Style

PREFALL

EXTREME POINTY



Glenchy: 107228 9900
Swing: 107108 9900

SCHRITT FÜR SCHRITT IN HAHNENTRITT Traditionelle All-Over Prints haben im Herbst Hochsaison und setzen auf Pumps und Stiefeletten mit extrem spitzer Leistenform ein modisches Statement.

EVERY STEP YOU TAKE Be bang on trend this autumn in traditional all-over dog-tooth print and set a real fashion statement in extreme pointed heels and ankle boots.

PREFALL

LEO



LÄSSIGER LEO-LOOK Auf weichen Samtpfoten und in soften Sneakers schlendert es sich am schönsten durch den Großstadtdschungel. Leohair zeigt sich stilsicher im Materialmix mit weichem Lammleder in edlen Naturtönen.

LAIID-BACK LEO LOOK Roam the urban jungle in silky smooth soft sneakers. Leo hair and soft lambskin in classy natural shades create a stylish mix of materials.

Scattista: 101530 9900
Glammy: 100357 0299
Furry: 103947 1099

CONTEMPORARY

DISTINCTIVE SOLE



Mody: 102614 0100
Move: 102648 0100
Moderna: 102658 0100

KOMBI-KÜNSTLER Slippers, Booties und Schnürer mit leichtem Plateau sind echte Fashion-Allrounder. Ob cool in Lackleder mit Animalprint oder clean in schlichtem Stretch – ein vielseitiges Styling und idealer Tragekomfort sind garantiert.

ARTY COMBO Mules, booties und lace-ups with subtle platforms are real fashion all-rounders. Go wild in animal print patent leather or clean-cut in simple stretch fabric for versatile styling and perfect comfort guaranteed.

CONTEMPORARY

DRESS CASUAL



HERBSTLICHES FARBSPIEL Mit der neuen Jahreszeit kommen auch die neuen Farbtrends in Mode. Die Bestseller-Stiefelette präsentiert sich neben klassischem Schwarz bevorzugt in edlem Nussbraun und femininem Darkrosé.

AUTUMN COLOURS As the new season arrives, new colour trends are hot on its heels. Alongside classic black, these bestselling ankle boots come in the elegant and feminine shades of nut brown and dark pink.

Daydream: 104112 2400
Daydream: 104112 0100
Daydream: 104112 4900

CONTEMPORARY

DRESS CASUAL



Honey: 104522 4200
Publicity: 104912 4200
Cosmos: 107502 4200

WOHLFÜHLEN IN WEINROT Dunklem Rot wird ein besonderer Wohlfühlfaktor nachgesagt. Der warme, satte Farbton verleiht Pumps und Stiefeletten eine entspannte Ausstrahlung und eine geschmackvolle Note.

COSY IN CLARET They say dark red has its own feel-good factor. This rich, warm colour gives heels and ankle boots a relaxed look and a delicious touch.

CLASSY

FORMAL CLASSICS



REIFE ROMANTIK Der Farbtrend Rosa wird erwachsen und erstrahlt diesen Herbst in der dunkleren Nuance Darkrosé auf klassischen Lackpumps in voller Blüte.

READY FOR ROMANCE Pink is the new grown-up colour trend this autumn and emerges in full bloom in a deeper dark rose shade on these classic patent heels.

Finesse: 104084 4900
Fancy: 105084 4900

CONTEMPORARY

COVERED FRAME



Pride: 106234 0100
Essential: 102234 4900

BITTE ANSCHNALLEN Sind Sie startklar für die neue Schuhseason?
Für modische Höhenflüge bestens gerüstet sind Loafers
und Stiefeletten mit markanten Schnallen in edlem Lackleder.

FASTEN YOUR SEAT BELTS Are you ready for the new shoe season?
Loafers and heels in elegant patent leather with distinctive buckles
are all geared up for fashionable new heights.

CONTEMPORARY

WETLACK CASUAL



MODERNE MUSE Kreative Inspirationen aus Kunst und Architektur des Jugendstils spiegeln sich im Design der Wetlack-Stiefelette wider. Die architektonisch anmutende Absatzform und die dekorative Schnalle sind „state of the art“.

MODERN MUSE Creative inspiration from the art and architecture of Art Nouveau is reflected in the design of these wet-look ankle boots with their state-of-the-art structured block heel and decorative buckle.

Muse: 104725 8200
Muse: 104725 0400 AD-Style
Muse: 104725 0100

COOL

WETLACK SPORT



Glance: 101314 0100
Glance: 101314 4600
Glance: 101314 0200

SPORTIVE GLANZSTÜCKE Sneakers aus Wetlack und Gentlenappa zeigen sich vor allem in kräftigem Campari-Rot von ihrer femininen Seite und gehen sowohl zum Business- als auch zum Freizeitlook mit der aktuellen Mode.

SPORTY FEATURES Sneakers in wet-look and soft nappa leather reveal their feminine side in bold Campari red and look great with on-trend business and everyday outfits.

CONTEMPORARY

SIGNETLACK



ZEICHEN SETZEN Mit der Entwicklung des speziellen Signetlack-Musters im h-Design setzen die Högl Designer ein Zeichen, das auf modernen Trekking-Typen, Sneakers und Loafers im Herbst und Winter 2019 hinaus in die Welt getragen wird.

PAVING THE WAY Högl designers lead the way with a special glossy h-design pattern set to be a hit on modern trekking styles, sneakers and loafers this autumn/winter 2019.

Hitchhiker: 106325 7000 AD-Style

CONTEMPORARY

SIGNETLACK



Prepstern: 101215 7000
Glummy: 100355 7000

MODISCHE BRONZEZEIT Anstelle von Gold und Silber veredelt Bronze als Trendfarbe die Herbstmode. Der warm und subtil schimmernde Bronzeton rückt Sneakers und Loafers in glänzendem Signetlack ins Rampenlicht.

TRENDY BRONZE AGE Forget gold and silver – bronze is the on-trend colour this autumn. This warm and gently shimmering bronze together with the glossy logo design places sneakers and loafers squarely in the spotlight.

CONTEMPORARY

BELVEDERE



HOMMAGE AN GUSTAV KLIMT Dekoratives Blütendesign im Stil des Jugendstils und seines Protagonisten Gustav Klimt umhüllt Pumps und Stiefeletten mit einem zarten Goldschleier auf feinem Kalbleder.

TRIBUTE TO GUSTAV KLIMT Decorative Art Nouveau floral designs in the style of its protagonist Gustav Klimt wrap heels and ankle boots with a delicate golden veil in beautiful calfskin.

Deluxe: 105149 7099 AD-Style
Divine: 105049 7099

CONTEMPORARY

BELVEDERE



Brocade: 101719 7099 AD-Style
Foulard: 152029 7000
The Cloud: 101329 7099

ECHE SCHUH-KUNSTWERKE Mit dem luxuriös anmutenden Art Nouveau-Dekor zollt das Designteam der hohen (Handwerks)kunst seiner Heimat Tribut und setzt das ornamentale Muster zeit- und trendgerecht auch auf Easy-Going Schuhmodellen um.

GENUINE SHOE ART The design team pays tribute to its homeland's artistic craftsmanship with this luxurious Art Nouveau design, transferring this updated, on-trend pattern onto the easy-going shoe collection.

CONTEMPORARY

COOL CASUAL



EINPRÄGSAMER AUFTRITT Schnür- und Westernbooties setzen diese Saison auf einen glänzenden Luxus-Look in Schlangen- oder Krokodilprägung und veredeln damit stilsicher jedes Styling.

STRONG FOOTING Lace-ups and western-style boots offer enhanced styling this season with a gleaming luxury look in embossed snakeskin and croc-look.

Dakota: 104427 0100
Soho: 101101 0100 AD-Style

CONTEMPORARY

METALLIC CROCO



Soho: 101106 7000
Aristocrat: 101116 7000

TIERISCH TRENDY Zu echten Statement-Pieces avancieren Schnürer und Stiefel mit Kroko-Optik in Bronze. Edel und extravagant gehen sie einem goldenen Herbst entgegen.

WILDLY TRENDY Lace-ups and boots with a bronze croc-look finish become genuine statement pieces. They're elegant and extravagant as they step into a golden autumn.

CONTEMPORARY

SIGNETSTRETCH



MODISCHER ALLWETTER-LOOK Ob Regen, Schnee oder Sonnenschein – Slippers und Booties gehen in dekorativem Stretchmaterial mit wasserabweisender Gore-Tex Membran auch bei Wind und schlechtem Wetter stets stilvoll mit der Mode.

AN ALL-WEATHER ON-TREND LOOK No matter whether it's rainy, snowing, or sunny, slip-ons and boots in decorative stretch fabric with waterproof Gore-Tex membranes are always in style, even when the weather is rough.

Plummy: 103337 0100
Drytec: 103707 0100 AD-Style



CONTEMPORARY

SIGNETSTRETCH



Highflor: 100663 0100

LOGOMANIA AUF VORMARSCH In einem kreativen Markenmuster setzt das Högl Designteam Elemente des Logos als Symbol für einen individuellen Signaturelook ein und verleiht damit den Stiefel-Klassikern neuen Esprit.

LOGOMANIA ON THE MARCH The Högl design team gives our classic boots a new twist by using elements of the logo to create a brand pattern for an individual signature look.

CONTEMPORARY

COOL CASUAL



YOU ROCK! Feine Nieten, markante Bandagen mit dekorativen Schnallen, lässig genarbtes Leder und derbe Sohlen in flacher bis hoher Sprengung zeichnen feminine Bikerboots im Högl Style aus.

YOU ROCK! With distinctive and finely studded straps and decorative buckles, casual grain leather and sturdy soles, these feminine biker boots are classic Högl style, with flat or high heels.

Aviator: 102923 0100
Racy: 107843 0100

CONTEMPORARY

HIGH GRADE



Rusty: 107800 2400
Beatle Boot: 100603 2300

FARBIGE FUSSSCHMEICHLER Warme Farbtöne dominieren das Modebild im Herbst/Winter 2019. Neben Bronze schmeichelt die Farbe Nuss dem Teint wie auch Booties aus edlem Kalbleder mit markanten und profilierten Sohlen.

COLOURFUL FOOT FLATTERER Warm colours dominate the fashion scene this autumn/winter 2019. Like bronze, this flattering nutty colour enhances both your complexion and the ankle boots, made of fine calfskin with distinctive ridged soles.

COMFY

SPORT GORE



MODISCHE GIPFELSTÜRMER Hiking Sneakers steigen zum wichtigsten Schuhtrend des Winters auf und werden dank ihres Hybridlooks aus Sneaker und Wanderschuh auch modisch straßentauglich.

FASHION TRAILBLAZERS Hiking sneakers are now the most important winter footwear, and thanks to their sneaker/hiking boot hybrid look they are also on-trend streetwear.

Homey: 106336 3260



Cover

Homey: 106317 8924 AD-Style

ORDER

P +43/7719/8811 -222
 F +43/7719/8811 -295
 E SALES@HOEGL.COM

ONLINE ORDERSERVICE HTTP://CLUB.HOEGL.COM

ORDER CENTERS

AUSTRIA

Brandboxx Salzburg
 SOC 2.OG, A318-319
 Moosfeldstrasse 1
 A 5101 Bergheim
 Contact: Hans Furthmayr

BELGIUM

Trade Mart
 Atomiumsqaure, 2
 Baltimore 91
 B 1020 Brussels
 Contact: Marnik Bodard
 Nancy Schepers

CHINA

Högl Shoe Fashion Trading (Shanghai)
 Co., Ltd.
 Unit 2708-09, 2 The Grand Gateway Plaza
 No. 3, Hongqiao Road, Xu Hui District
 CN 200030 Shanghai
 Contact: Robert Lee

DENMARK

Bella Center Copenhagen / CIFF
 Center Boulevard 5
 DK 2300 Copenhagen
 Contact: Charlotte Bindsbøl

FINLAND

Scorpion Oy
 Härkähaankuja 14
 FIN 01730 Vantaa
 Contact: Toni Heinonen
 Petra Hyörtti

GERMANY

SOC Breitscheid
 House of sports
 An der Pönt 45
 Haus A, EG, Raum 18
 D 40885 Ratingen-Breitscheid
 Contact: Utz Spicker

MOC München
 B 218
 Lilienthalallee 40
 D 80939 München
 Contact: Franziska Ziegmann

MOC Leipzig
 Münchener Ring 2
 Haus A, Raum A306
 D 04435 Schkeuditz, Leipzig
 Contact: Holger Reddiger

SOC Sindelfingen
 Mahdentalstrasse 114
 Haus 4, 6. OG, Raum 8
 D 71065 Sindelfingen
 Contact: Moritz Schuhmacher

GREECE

Digalakis SA
 10, Amerikis Street 14 synt.
 GR 0671 Athens
 Contact: Antonasis Alexiadis

NETHERLANDS

Schoenencentrum
 Buizerdlaan 6
 Showroom 103
 NL 3435 Sb Nieuwegein
 Contact: Vincent Laurens

NORWAY

Skosenteret as
 Hansen Arne G. A/S
 Fredrik Selmervs. 2
 N 0663 Oslo
 Contact: Per Christian Hansen

RUSSIA

OOO Högl shoe fashion
 Ul. Dnepropetrovskaya 2
 RUS 117587 Moscow
 Contact: Alexander Dieser
 Kristina Patrina

SWITZERLAND

Fashion Order Mall
 Showroom 20-51
 Pfadackerstrasse 7
 CH 8957 Spreitenbach
 Contact: Peter Frick

REPRESENTATIVES

Country	Name	Phone	E-Mail
AT	Hans Furthmayr	0043/69917211313	hans.furthmayr@hoegl.com
AUS	Watts Distributors DTd. / Michael Susskind	0061/419875215	msusskind.agency@gmail.com
BE/LUX	The Velvet Factory bvba / Marnik Bodard	0032/486365735	marnik.bodard@hoegl.com
	Nancy Schepers	0032/486350898	info@velvetfactory.be nancy.schepers@hoegl.com
CAN	Importations VB INC. / Paul Labrecque / Andrea Padilla	0068/5148314239 0068/5145263636	paul@plabdistribution.com andrea@importationsvb.ca
CH	Peter Frick	0041/796395586	peter.frick@hoegl.com handelsagentur@bluwin.ch
CN	Högl Shoe Fashion Trading (Shanghai) Co., Ltd. / Robert Lee	0086/13699247355	info@hoegl.cn robert.lee@hoegl.cn
CZ/SK/HU	Nara spol.sr.o. / Dr. Michal Kusak	00420/602526164	kusak@narashoe.cz/michael.kusak@hoegl.com
DE	Holger Reddiger	0049/1716214576	holger.reddiger@hoegl.com
	Moritz Schuhmacher	0049/1708390327	moritz.schuhmacher@hoegl.com
	Franziska Ziegmann	0049/1754105506	franziska.ziegmann@hoegl.com
	Utz Spicker	0049/17698100068	utz.spicker@hoegl.com
DK	Charlotte Bindsbøl	0045/28193449	c.bindsbøl@mail.dk
ES	Iratxe Barrondo	0034/636226036	hogl.spain@gmail.com
FIN/S	Scorpion Oy / Toni Heinonen	00358/505908708	toni.heinonen@scorpion.fi
	Scorpion Oy / Petra Hyörtti	00358/503243803	petra.hyortti@scorpion.fi
FR	Bot Couarch / Frederic Vivenot	0033/608687899	fredericvivenot@yahoo.com
	Bot Couarch / Frederic Dourdet	0033/612731585	fdourdet.hogl@gmail.com
	Bot Couarch / Béatrice Hosteins	0033/603854959	b.hosteins@gmail.com
GR/CY	Digalakis SA / Antonasis Alexiadis	0030/2121043026	a.alexiadis@digalakis.com
HR/SLO/BA/ CS/MK/MNE	Daniela Zivkovic Simic	00385/913512130	daniela.zivkovicsimic@hoegl.com
I	Paolo Carraro	0039/3355347461	carraropaolo57@gmail.com
IRL/NI/GB	Johnny Woolfson	00353/876546000	johnny.woolfson@hoegl.com
N/IS	Arne G. Hansen A/S / Per Christian Hansen	0047/90846881	perchristian.hansen@hoegl.com
NL/AN	Vincent Laurens	0031/637278119	laurens.vincent@hoegl.com
	Janna Zwart	0031/622093739	janna.zwart@hoegl.com
NZ	Watts Distributors DTd. / Murray Steele / Franco Perillo	0064/92758558	murray@watts.co.nz franco@watts.co.nz
PL	DAG Przesiebi. Handlowe / Grzegorz Jurczak	0048/228682418	gregorz.jurczak@hoegl.com
RU	OOO HÖGL shoe fashion / Alexander Dieser / Kristina Patrina	007/4956463540 007/9057842375	office@hoegl.ru alexander.dieser@hoegl.com kristina.patrina@hoegl.ru

#hoglllove

hōgl

HÖGL SHOE FASHION GMBH
JOSEPH-LORENZ-STRASSE 1
4775 TAUFKIRCHEN/PRAM, AUSTRIA
T: +43/7719/8811 -0
OFFICE@HOEGL.COM
HOEGL.COM